

72 - 19. 10, 2006

# Neuer Radweg für 650 000 Euro

Strecke zwischen Nackenheim und Lörzweiler

hol. LÖRZWEILER/NA-CKENHEIM In etwa vier Wochen fertig sein soll der Anfang September begonnene Bau des Radwegs zwischen Nackenheim und Lörzweiler. Die Trassierung entlang der Landesstraße 434 ist schon gut erkennbar; Ampeln regeln den Verkehr an der Baustelle. Abschnittsweise kann die 2,3 Kilometer lange Verbindung als Wirtschaftsweg genutzt werden. Die unter Federführung des Landes durchgeführte Baumaßnahme umfasst auch eine Straßenverswenkung zur Verkehrsberuhigung am Ortsrand von Lörzweiler in

Richtung Nackenheim sowie eine Überquerungshilfe in Höhe der Aussiedlerhöfe – dort müssen die Radfahrer die Straßenseite wechseln. Auch das Linksabbiegen für Autofahrer soll dort mit einer eigenen Spur erleichtert werden.

Die Gesamtkosten belaufen sich nach Angaben aus dem Innenministerium auf rund 650 000 Euro. Bürgermeister Alois Kremer aus Lörzweiler freut sich über den Neubau: „Diese unendliche Geschichte diskutieren wir schon seit über 20 Jahren. Bald können endlich auch die Schulkinder gefahrlos radeln.“



Eine fast „unendliche Geschichte“ hat nun doch ein Ende, freuen sich die Kommunalpolitiker über den Fortgang des Radwegebaus. Der Bau des 2,3 Kilometer langen Radweges soll Mitte November abgeschlossen sein.  
Foto: hbz / Bernward Bertram